REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guavas

por haber aprobado este presupuesto sino por todo lo que están dando en si como recurso humano para estar también en las calles a pesar de que nosotros no somos inmunes a esto y estamos dando la cara o el pecho a la bala para la situación que está pasando bien señora Secretaría de lectura al siguiente punto del orden del día; Señor Presidente clausura; Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien entonces se han agotado todos los puntos a tratarse cuando son la 10H25 minutos pues damos por concluido esta asamblea muchas gracias compañeros vocales.

> Sr. Jhonny Sánchez Ponce PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Ing. Luis Navia Zambrano VOCAL PRINCIPAL

Sr. Roque Briones Márquez PARROQUIAL "EL VOCAL PRINCIPAL

e Vancy to Zampan Sra. Nancy Loor Zambrano VOCAL PRINCIPAL

OFIC. No. 1 St. Ramón Loor Zambrano VOCAL PRINCIPAL

Ing. Johana Andrade Choéz

SECRETARIA SECRETARIA

ACTA SESIÓN ORDINARIA 012

GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES VEINTI UNO DE MAYO DEL DOS MIL VEINTE

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guavas a los veintiún días de mes de mayo del dos mil veinte, siendo las 14H05 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano . Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien compañero vocales, tengan ustedes muy buenas tardes felicitarlo porque seguimos en pie de lucha ante esta pandemia, Ing. Johana Andrade Secretaria, agradeciendo a todos por su presencia, Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

sesión; Acto seguido el señor presidente manifiesta: para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

- 1. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
- 2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
- 3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
- Análisis del reinicio de la atención y servicio de los Infocentros El Rosario y Pedro Vélez Moran.
- 5. Clausura

A continuación el señor presidente manifiesta ya está dicho compañeros se encuentra a consideración el orden del día, y una vez sometido a votación él Toma la palabra la vocal Señora Nancy Loor Zambrano y manifiesta; Buenas tarde Compañeros, Señor Presidente, vo moción a que se apruebe el orden del día; Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Compañeros hay una moción de compañero Luis Navia quien apoya la moción, el vocal Ing. Luis Navia apoya la moción, señora secretaria proceda a tomar la votación; Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción; A Favor; Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción; A Favor, Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción; A Favor; Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción; A Favor; Señor Presidente en base a la votación tomada de la moción presentada por el Vocal Ing. Luis Navia Zambrano ha obtenido el apoyo unánime. El presidente declara la moción aprobada por unanimidad. Acto seguido se procede a leer el acta anterior, efectuada su lectura por secretaría el presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, El vocal Ing. Luis Navia Zambrano toma la palabra y manifiesta; mociono a que se apruebe debido que contiene todos los puntos tratados y argumentos realizados por el Organo Legislativo, el mismo que es apoyado por la vocal Señora Nancy Loor Zambrano, vocal señor Roque Briones y el vocal señor Ramón Alfredo Loor, por lo tanto con cinco votos a favor y en base al apoyo obtenido se declara aprobada la moción por unanimidad, en consecuencia se resuelve aprobar el acta del día jueves siete de mayo del 2020, el presidente declara aprobada la moción por unanimidad; Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del

Teléfono: 052323465 Email: parroquirosario@hotmail.com Página web: gadelrosario.gob.ec

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

día. Señor Presidente presentación del Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien compañero pues entonces procedo a dar también mi informe no es cierto una vez más pues felicitarle por la labor que estamos haciendo como equipo como se debe de ser trabajar en equipo entrega de kit en María Asunción, El Rosario y San Pedro el día 08 de mayo del 2020 .- realmente quiero decirles compañeros que en María Asunción le dimos a un 97% no es cierto no decirlo en su totalidad hicimos la entrega con la compañera Nancy Loor aquí en el Rosario pues también dimos a la gran mayoría realmente no le dimos a la gente que más o menos ya tiene verdad le dimos y aun así le dimos casi a todos de verdad que aquí en María Asunción le dimos casi a todos de allí procedimos también este mismo día en darle a San Pedro Pero realmente mu fui con el presidente Don Nilson fuimos a la parte profunda no es ciertos y que bueno que me llevo a la parte profunda y pudimos constatar porque él ya las conocía gente que realmente que si meditaban ese kit de alimentos. Igualmente aquí en la parte de aquí el recinto en la vía también le dimos a algunas personas incluso a una que él no me dijo que yo puede constatar o papar la realidad también le dimos obviamente no le dimos a toda la gente que merecían y estaban en vulnerabilidad pero bueno gracias al compañero Presidente allí podemos darle a los más necesitados el día 09 de mayo del 2020.- Entrega de kit de alimentación en Pedro Vélez Morán y San Basilio este lo hicimos con el compañero Ramón Alfredo aguí en San Basilio verdad realmente llegamos donde la gente realmente revisada como lo hemos dicho siempre no es cierto con ustedes vamos a dar a la gente que realmente lo necesita; 11 de mayo del 2020.- Fumigación aguí en la Parroquia pues verdad entrega de kit de alimentos otra parte que no habíamos entregado en San Basilio y La Germanía verdad en la Germanía también fuimos con el compañero Luis Navia y también fuimos a un sector de Santa Lucia también fuimos con el compañero Luis Navia a hacer la entrega de estos kit alimenticios el día 12 de mayo del 2020.- pues como ustedes saben compañero la prefectura me pidió no ahora quiero mencionar no el día doce le dimos he hicimos un depósito a un ingeniero que nos hizo este proyecto no que es para las vías proyecto que yo a ustedes les había mencionado que Chonero Central - La barbarita, la Chorrera - La Linda y San Pedro le hicimos un depósito adelantado a el de doscientos dólares porque me dijo que le ayudáramos con eso. Por la tarde no es cierto o por la mañana de este mismo día que tuvimos la capacitación virtual reglamento y manual interno no para lo que va a ser aquí el reglamento lo que es el GAD

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

ustedes saben que ahora están saliendo los carros con carga de maíz y bueno buen peso por allá y eso iba a dañarlo es por eso que tomó contacto con el señor de la volqueta a pesar de que no podía y tantas cosas pero bueno, como él tiene la piedra gracias a Dios aquí en El Empalme nos pudo traer hablo con los señores ahí donde contralan los policías y le permitieron pasar y el día sábado se tiran tres volquetada el día sábado la volquetada en los Chonero por la mañana y bueno ahí tuvimos que regarla porque llamamos a Don Toñito no contestaba por ahí nos contestó creo que Don Álava nos dijo que le iba a comunicar llamaba a don Chica a un montón de gente y nadie nos contestó igual tuvimos que igual la regamos y no se nos quita nada y se fueron dos volquetada mas en lo que es San Cayetano allí para el sector la pista créanme que intervenimos el año pasado ustedes saben que son casi 5 km que no tienen nada piedra y se han hecho bastante hueco algunos huecos y se les dio esa dos volquetadas para que arreglaran y ellos pues el día domingo fui a hacer la minga para la tirada de la piedra no es cierto le llame al compañero no le dije al compañero Uje porque sé que está vendiendo carne y le dije al compañero Ramón si se podía ir estuvieron por allá y que le avisara al compañero Navia pero me dijo que no pudo ir no es cierto 15H00 estuve en una reunión aquí en San Basilio no yo no tenía haber antes de este día domingo no es cierto como día miércoles no sé yo estaba aquí trabajando internamente porque tenía un montón de papeles cosa que me hacían falta se me había extraviado una documentación mía personal de mis tierritas que tengo y no sabía estaba como loco y me quede aquí y yo había llamado a mi hermano que me venga a ver porque andaba sin carro y me tocaron la puerta y salí pensado que era mi hermano y ha sido gente de San Basilio había un grupo de San Basilio ahí que por el problema de la puerta buena le dije que eso tenían que hablarlo allá con la comunidad y si alguna cosa o llamar a gente con autoridad de otra época que yo no me iba a meter yo había dicho lo que dijimos con Ramón estábamos respaldando la acción de la Presidenta pero siempre y cuando la gente no es cierto este también convencidos de lo que se hizo allí entonces es así que el día sábado en la noche creo que ocho noches no se recibo llamada de una compañera moradora de una compañera moradora de ese sector San Basilio que iba a ver una reunión allí tres de la tarde y que le gustaría que vo estuviese allí entonces llame al jefe político no es cierto para que estuviese allí y el vino con el comisario entonces estuvo allí esa toma de decisión y bueno lo que yo dije no es cierto y enfatice y lo recalco aquí como ustedes yo en intervención pues lo que te dije que bueno pues a la persona agricultora las que nos están dando el servicio no es cierto más que todos los agricultores que tiene que vender

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

tiene que dársele el acceso verdad y que no se le puede restringir que ellos también estaban allí y que ellos no estaban así sea por la tarde o toda hora quiere que ello permita allí que nuestro análisis así sea por la tarde no le dejaban pasar carro que no fuera la placa entonces yo le dije licenciada a lo mejor por desconocimiento no es cierto pero los agricultores si pueden salir a cualquier hora y en cualquier carro no importa el número de placa si un policía lo para al regreso cuando venga vacío lo que tienes que demostrarle es el comprobante que ha venido maíz y estaban los señores policía y eso es así y algo que pude leer en las redes sociales también que es inconstitucional que es sujeto hasta de sanciones cerrar las vías no es cierto cerrar las vías y lo hable con Luis yo aplaudo la parte lo que se hizo en San Francisco y sigue así porque no tienen problemas porque ellos si están fumigando y pasas sábado y domingo igual les dan las llaves y fumigan los carros y eso fue lo que se dijo no es cierto le dije a la comunidad yo felicita a la licenciada Pilar por haber tomado esa buena decisión acertada decisión de estar haciendo las fumigaciones pero bueno esto de cerrar de cerrarlo con una puerta un candado y no darle la llave a la gente estaba complicado y mucho más no lo digo vo sino que la gente no creo que se enseñaron con ella porque hubieron personas que rogándole como dos o tres horas para que les dieran las llaves para entrar en carro a desgranar maíz y no les quiso dar y resulta que después de un rato ella le da a un familiar si les da la llave y eso les Nervo más a la gente no pero vo fui a dar mi punto de vista esto de las placas dije que también que era totalmente prohibido pero bueno que estaba así y lo malo que Pilar estaba pidiendo salvoconductos y también mencioné que los únicos autorizados para pedir salvoconductos es la Policía Nacional y los militares del Ecuador el ejército del Ecuador hay me empezaron a aplaudirme y dije no señores yo aquí no estoy haciendo política y no estoy ni en un discurso ni nada lo que estamos es tratando de solucionar los inconveniente que tienen ustedes y se concluyó ahí que se iba a seguir fumigando y que la gente se iba a anotando todo eso pero pase al día siguiente y dejaron abandonado totalmente no es cierto dejaron abandonado después de esa reunión me llamó el jefe político y me dice Jhonny como están en San francisco le dije hasta aquí no tengo novedades una de las cosas que hizo desde un principio bien y recato esto en San Francisco es que socializaron no es cierto fueron de casa en casa a informar lo que iba a suceder y lo que iban a pasar y cómo van a ser las cosas yo ese punto se lo doy a favor a San Francisco realmente pero bueno ya es decisión del recinto y yo no me puedo meter yo si estábamos apoyando como lo estamos haciendo con Pedro Vélez, San Francisco y Santa Lucia dando el amonio cuaternario prestándole la bomba, la bomba

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

que tenemos dos bombas adicionales ya la tiene creo que más de veintidós días Valentín están utilizando estamos para fumigaciones de malezas y todo igual la tienen allá; 18 de mayo del 2020. - Fumigación aquí en la parroquia; el 19 de mayo del 2020.- Busco personal para los trabajados y el día de ayer 20 de mayo del 2020 .- Se trabajó en lo que es la subida de María Asunción y créame que se me fueron tres iornales entonces es mucha plata si yo traigo a un muchacho de mi finca ese muchacho uno solo se me hubiera hecho lo que me hicieron ellos aver bueno porque también bueno porque le picaron una abejas a Iván y a otro compañero madre prieta si le sacaron puchica el aire pero bueno igual yo veo y constate que tres personal para esa subida es mucho dinero entonces hoy día pare y dije ahí nomás y lo converse enante con Ramón Alfredo y lo converso ahora con ustedes compañero que a lo mejor quiero dar por un tanto verdad para que trabajen la ladera la loma que está al frente del Rosario como se llama al frente donde Jonny Cedeño y también aquí al frente de donde don o la salida de aquí de los Choneros esa subida de ahí para también hacerla trabajar y hacer trabajar aquí en el Rosario acá arriba por el mercado esas espaldas que esta feas entonces vamos a ver cuánto quieren cobrar no es cierto porque así trabajando por día la gente se me demoró mucho y vamos a invertir mucho bien entonces y el día de hoy compañero ustedes saben que se está fumigando se fumigo entonces eso es en cuanto señores yo quería acotarles no es cierto que por otro lado quiero decirles a ustedes señores que el compañero que he hablado con el ingeniero Rodolfo canto través de audios ayer hablamos ya vía telefónica le estaba solicitando no es cierto la maquinaria para estos sectores específicamente lo que San Basilio, La Germanía y Simón Bolívar en la Germanía y San Basilio pues la gente no puede sacar la producción verdad no pasan los carros y es complicado que estén pasando carros dobles y se le va a ir más dinero no es cierto y en muchos de los casos gente que saca dos o tres quintales lo están haciendo a caballo entonces le llame al ingeniero pero desde la semana pasada me había dejado en visto en el audio pero bueno gracias a Dios el día de ayer pudimos hablar y me dijo yo no estamos trabajando el 100% si estamos trabajando de a poco pero puede ser que la próxima semana cambiamos de semaforización y ya yo te pueda ayudar yo créeme que te puedo ayudar la próxima semana pero le dije por favor ingeniero agendeme pero agendeme para ese tipo de trabajos que queremos hacer Dios quiera que así sea y pueda darse por otro lado también a través de audio he también le hice audio al Doctor Merizalde verdad para que nos mande fumigaciones porque tenemos muchos inconveniente mucho inconveniente con el dengue no es

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

cierto créame que me atajo un señor primeramente de allá el del retiro once en un solo día estaban como puesto de acuerdo porque allá en el seguro campesino y casi la medicina del seguro campesino no sé si es buena o que pero la gente a Empalme once señores del Retiro de Hampton de un solo sector imaginense, aquí en San Pedro también creo que hay muchísima gente ahí complicada vo creo es en todos los recinto verdad ahora eso es lo que me dice que va fumigaron verdad no es cierto ahora vino un señor a decirme hace unos momentos para decirme que en San Pablo no fumigaron que pasaron fumigando pero ahí no fumigaron pero vava y fumiguen y yo también cuando llega alguien así groserito vo también soy grosero entonces yo por ese lado es como también don el señor como se llama Giler el que tiene aquí vino bravo la semana pasada diciendo me fumigan porque esto de aquí lo manda el Gobierno vaya fumíguenme haber aquí primeramente venga con respeto si usted quiere respeto aquí no es que el gobierno ha designado a que nos den aquí estamos fumigando nosotros como GAD Parroquial bueno le dije unas cosas más y dijo por favor ahí cambian las cosas le dije compañero bueno y así entonces yo el doctor Merizalde y espero que me mande a fumigar la gran mayoría la gran mayoría y el me respondió en seguida. Bueno días mi estimado no hay ningún problema ya le confirmo los días que se realizaran las fumigaciones pero nunca me avisa pero yo sé que ya empezaron a fumigar no es cierto ya empezaron a fumigar bueno eso quise decirle que si él no tenía el personal que nos diera el líquido nosotros coordinamos con los Presidente que tenemos en todos los recintos para que se hagan las fumigaciones pero yo veo que el mando no mas no es cierto pero no es igual no es igual porque no van a ir a todas las casas a los recintos más dispersos no van a ir a todas las casas entonces hay sectores más que todo los esteros es allí donde está realmente la reproducción de mosquitos Dios quiera que así sea. Bien compañeros eso es todo en cuanto vo tengo que informarles no se algo que ustedes deseen acotar alguna cosita si no para pasar al siguiente punto. Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta; Presidente muy buenas tarde compañeros vocales señorita secretaria bueno realmente felicitarle por la gestiones que ha venido realizando si vienes es cierto yo en lo personal aplaudo la gestiones que vienen realizando o dirigente de San Francisco San Basilio, Santa Lucía, Pedro Vélez y la ciudadela María Asunción que en su tiempo también casi como dos o tres semana con una campaña de fumigación luego bueno por problemas internos ahí de la directiva dejaron a un lado eso si me gustaría que una vez que el semáforo del cantón cambie a amarillo nosotros como COPAE porque recuerden que casi nosotros usted como quien lo

Teléfono: 052323465 Email: parroquirosario@hotmail.com Página web: gadelrosario.gob.ec

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

encabezas y nosotros como miembro también se dé a conocer ciertas medidas te como quien encabece nosotros como miembros también se dé a conocer ciertas medidas también para los dirigentes comunitarios y si es posible irles a dejar de comunidad en comunidad tomarnos un tiempo y estamos prestó para ayudar en las tardes de darle a los dirigente cierta medida porque a veces en ciertas comunidades yo sé que en la mayoría están y saben lo que pasa pero como que no se socializa entre el presidente de la comunidad con los lugares que ahí en un recinto me refiero a tienda, villares y gallera entonces si me gustaría que el Comité parroquial de emergencias como una sugerencia de detallado por escrito no, a los presidentes de las comunidades de las nueva medida yo creo que ahorita dejemos ahí hasta que el semáforo cambie como una gestión también que el Comité parroquial está interesado en velar por la seguridad y bienestar de cada uno de nuestra comunidad; Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien ingeniero muchas gracias por su sugerencia de hecho habría que hacerlo verdad como un documento como una hoja para darles a ellos para que socialicen con su comunidad y den a conocer de cómo se va a proceder de ahora en adelante bien me parece muy bueno algún compañero más quisiera acotar algo. Bien entonces si no hay más nada que acotar en este punto pues señora secretaria pase al siguiente punto; Señor Presidente el siguiente punto trata sobre el análisis del reinicio de la atención y servicio de los Infocentros El Rosario y Pedro Vélez Moran; Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta; Bien compañeros en este punto a petición de la señorita Secretaria voy a dar lectura al siguiente oficio que ha legado al Gobierno Parroquial El Rosario el texto dice lo siguiente Oficio Nro. MINTEL-GPARI-2020-1279-O Quito, D.M., 14 de mayo de 2020 Asunto: Reinicio de atención y servicios del Infocentro Pedro Vélez Moran, GUAYAS Presidente GAD Parroquial El Rosario Roberto Jhonny Sánchez Ponce GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL EL ROSARIO En su Despacho de mi consideración reciba un cordial saludo de parte de la Gerencia del Proyecto Ampliación de la Red Infocentros del Ministerio de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (MINTEL) En virtud de la declaratoria de emergencia sanitaria a nivel nacional, decretada por el Presidente Constitucional de la República del Ecuador, Licenciado Lenin Moreno, la noche del 11 de marzo de 2020, con la finalidad de tomar medidas que ayuden a evitar el contagio masivo provocado por el virus denominado como COVID-19; el Ministro de Trabajo, Ab. Andrés Vicente Madero, mediante Acuerdo Ministerial Nro. MDT-2020-076, de 12 de marzo de 2020,

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

expidió las directrices para la aplicación de teletrabajo emergente durante la declaratoria de emergencia sanitaria, facultando a las máximas autoridades del sector público a establecer directrices, controlar y monitorear las actividades que la/el tele trabajador emergente ejecute. En este contexto, tanto los Beneficiarios como los Facilitadores de los Infocentros v Megainfocentros a nivel nacional tuvieron que acogerse a dicho decreto, por lo que su actividad tuvo que adaptarse al uso al cien por ciento de las tecnologías de la información v comunicación como medio de atención v capacitación a la ciudadanía. El MINTEL, consciente de la situación por la que atraviesa el país, con el fin de continuar promoviendo el desarrollo y masificación del uso de las tecnologías de la información y comunicación, y apoyar a la tele educación, se encuentra elaborando un cronograma de reapertura de Infocentros basado en la semaforización de cada cantón determinada por el Comité de Operaciones de Emergencia Nacional (COE), mismo que será puesto en su conocimiento a través del Gestor Social de Infocentros de su provincia. En mi calidad de Administradora del Convenio de Cooperación suscrito entre MINTEL y el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial El Rosario bajo su representación, designada mediante Memorando Nro. MINTEL-GPARI-2020-0035-M, de 07 de febrero de 2020, por la Gerente del Provecto Ampliación de la Red Infocentros; solicito su colaboración y compromiso para que el proceso de reinicio de atención y servicios del Infocentro Pedro Vélez Morán se realice de forma segura. Por lo mencionado, se coordinará con el Facilitador del Infocentro para que de acuerdo a la realidad de su sector se aplique uno de los siguientes esquemas de atención al público: Atención reducida: Se atiende máximo al 50% de la capacidad del Infocentro, respetando la distancia mínima recomendada por los organismos pertinentes. Atención restringida: Atención muy limitada debida a casos específicos con número máximo de personas de 1 a 2. Entra un usuario sale otro. Tipo ventanilla: Se permite el ingreso del usuario dependiendo de su requerimiento, caso contrario la atención se lo realizará con el usuario afuera del Infocentro. Documento firmado electrónicamente por Quipus Oficio Nro. MINTEL-GPARI-2020-1279-O Quito, D.M., 14 de mayo de 2020. Para cumplir con cualquiera de los esquemas de atención descritos, es necesaria su gentil colaboración con los siguientes elementos de protección y desinfección, que serán tanto de uso del Facilitador como para desinfección de las instalaciones del Infocentro. Mascarillas, Gafas de protección o protector facial, Guantes de látex, Alcohol (líquido o gel), Jabón líquido, Toallas de papel (o tela), Cloro y/o desinfectantes, Traje protector (opcional) y Bandeja de desinfección de calzado, al ingreso al Infocentro (opcional) Fumigación frecuente del

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

Infocentro (de ser posible). Así mismo, es necesario que los usuarios del Infocentro Pedro Vélez Morán acudan con todas las protecciones recomendadas por los organismos pertinentes. En caso que no posean los insumos mínimos, solicitamos que el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial El Rosario en la medida de sus posibilidades provea al menos la mascarilla, a quienes tengan que ingresar. Conocedor de su espíritu de colaboración, expreso de antemano mi agradecimiento. Con sentimientos de distinguida consideración. Atentamente Documento firmado electrónicamente Ing. Ana Isabel Chiquiza Lliquin asistente técnico Anexos: Mintel is aismoved opnic and gpari metry and and about 2020-0035m0829739001589477373.pdfdministradores de convenios mintel benefici arios Infocentros 04022020(3)(1)0146720001589477374.pdf copia Señor Ingeniero Gary Daniel Reyes León Analista Técnico 2 Señorita Ingeniera Lizet María Ramos Dillon Gerente del Proyecto Ampliación de la Red Infocentros Gestora de Infocentros de la Provincia del Guayas Zona 2 Ministerio de Telecomunicaciones Srta. Ivette Marisol Mayesa Yiguin; Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta: Bien compañeros ahí está dado lectura sobre el oficio que nos llegó no es básicamente para los dos Infocentro verdad porque ahí nos mandan Rosario y Pedro Vélez entonces había que tomar que estas decisión de que funcionen los Infocentros pero con las debidas medidas de seguridad esto cabe recalcar compañero que imagínense tenemos que comprar muchísima mascarilla yo creo que la gente va a ir con mascarilla porque la gente ya tiene su mascarilla bueno si criterio compañeros al respecto a esto; Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta: Bueno este según el documento que acabamos escuchar se solicita que el GAD Parroquial el Rosario a través de su dos Infocentro tanto Pedro Vélez como El Rosario se acoja a una de las medidas tenemos tres medidas si hacemos un análisis, yo creo que aquí deberíamos aplicar la atención restringida la atención restringida ya que va a representar pocos insumo para nuestra parroquia más que todo para el GAD por ejemplo vo creo que aquí va tenemos que puede servir para ambos ambas dependencias tanto el Infocentro como el GAD Parroquial, mascarilla yo creo que si se le puede dotar a la facilitadora y yo creo que cada usuario que va venir tiene que contar con su mascarilla. Entonces habrá que solamente abastecernos de alcohol tanto en líquido o gel. Entonces yo desde mi punto de vista no sé qué digan los demás compañeros que se dé una atención restringida que solamente de pronto desconozco de cuantas máquinas hay para la diez máquinas entonces podemos no más funcionar cinco en un determinado tiempo guardando la

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

respectiva distancia gracias a Dios acá todavía tenemos el líquido amonio cuaternario que se puede fumigar tranquilamente con un espray para evitar el uso de la bomba entonces eso ya serían parte del cuidado de la gestora perdón de la facilitadora del Infocentro entonces no sé qué digan los demás compañero entonces solamente sería la atención de cinco usuario por tiempo o de pronto cada hora sería entonces sería la regulación del tiempo cinco usuario una hora vo creo máximo y solamente nada de juegos nada de redes sociales solamente que sea netamente para uso del estudio relacionado a alguna investigación alguna consulta inmediatamente salir dentro del tiempo de una hora, ya termina la hora cinco nuevo más si es que lo hay entonces no sé qué digan los compañeros tiene alguna observación pero también sería ya cuando inicie el semáforo amarillo no, esperando también porque ahora estamos en emergencias, ya sería cuando ya el COE Municipal declare la semaforización en amarillo; Toma la palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta: Bien compañeros muy bien explicado lo que dijo el ingeniero Luis también de acuerdo con esta medida porque depende de nosotros creo que estoy de acuerdo con el punto que mencionó el compañero quiero aprovechar aquí compañeros señor presidente también aprovechar la oportunidad para porque no depende no más de aquí la casa Parroquial sino que también depende de la cultura de la ciudadanía de la parte de afuera la parte comercial señor presidente para nuevamente volver a insistir a estas autoridades como comisario nacional comisario municipal, que también hagan su trabajo en nuestra Parroquia porque la gente ósea nosotros aquí ponemos todo los protocolos dentro de nuestra casa pero que pasa que vienen los irresponsables de afuera y hacen lo que les da la gana comenzado primeramente por la comida por lo que uno bebe alguna casas vo lo hablo por la parte mía donde vo estov bueno vendo mi carne que son dos días veo a la gente bastante irresponsable no usan la mascarilla no usan bueno como debe de actual veo por la vía pública también los comerciantes no toman medidas este es un desorden entonces señor Presidente volviendo a acatar porque vo la vez pasada me acuerdo que de aquí hizo un oficio para el comisario municipal y el vino y dijo que estaba todo bien entonces a quien acudimos cuando ese comisario vino y me preguntaron a mí que Roque que vamos a hacer, yo me imagino que el trabajo es el de él cuándo aquí se le hizo un oficio para que el evalúe los protocolos de comercio que se yo para que la gente se eduque y aprenda porque nada sacamos con nosotros cuatro u ocho que habemos aquí cuidarnos cuando otros no se van a cuidar, la parte comercial lo mismo nosotros la parte comercial tenemos tres o cuatro que nos cuídanos y el

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

resto no se cuida vo creo que en esta parte Presidente compañeros hay que aplicar un poquito más mano dura yo sé que todos bueno dicen que llego a mí el Covid y me morí y eso no es así el problema es que va arrastrando si hay bastantes personas irresponsables que no acatan las medidas hay por la mañana la fumigación me di cuenta como ahí en la entrada del puente las persona yo sé que todos tenemos derecho a ganarnos nuestra vida vo le he dicho a los muchachos que andan en la motos que se gana su día su dólar en su flete pero así mismo también que consideren a las personas que vienen a pies a ellos les atraviesa la moto y se las ponen en la vereda tengo hasta las fotos ya mismo les comparto las fotos para que vean como se atraviesa en las veredas entonces hay que hacer un llamado de también a la policía nacional comisión de tránsito que por favor hagan el trabajo que tienen hacer peor con estas persona que son imprudentes no tiene no tienen capacidad por lo menos de atender al usuario como es al cliente estamos demasiado desordenados en esa parte en la parte de los agricultores para que con ellos ya saben las medidas que si van a vender su venta de maíz o cacao no hay ningún problema en esta partecita no hay problemas compañero eso es lo que vo quiero acotarles para ver de qué manera podemos hacer un llamado para que nos ayuden porque el deber es cuidarnos nosotros estamos haciendo un esfuerzo mire así hicimos ese lavado hacemos fumigaciones usted les comparte también el líquido para que controlen en los puntos pero falta hay que poner un poquito más compañeros eso es todo y muchas gracias; toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien bueno se fue un poco fuera de lugar estamos en el tema de para acogernos en los Infocentros como es vamos aplicar el tema el mecanismo como es para la apertura es la atención restringida nos acogemos a eso compañeros no a la atención restringida entonces listo que quede asentado no es cierto que va a ser la atención restringida así es entonces. Bien compañero Roque entonces listo va hay que hacer gestiones nuevamente para ver si se regula esto créame que es una pena que la gente no tome conciencia no es cierto ya nosotros créanme que de una u otra forma las redes y la gente sabe porque todo mundo tiene un teléfono y la gente sabe cómo tiene que hacerlo a la gente ya no le podemos cambiarle su forma o estilo de forma de vida o de pensar del ser humano pero bueno toca hacer algo verdad y habrá que hacerlo y no solamente por aquello porque lo que mencioné no ayer otras vez en el seguro campesino esta resbaloso esa tubería y eso si hay que ser enfático que venga a aplicarla bien compañeros señora secretaria entonces si ya no hay más puntos a tratar pues damos por terminada esta reunión pues

REG. OFIC. N. º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

siendo las 2:40 de la tarde muchísimas gracias compañeros vocales.

Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Ing. Luis Navia Zambrano VOCAL PRINCIPAL

Sra. Nancy Loon Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Roque Briones Márquez VOCAL PRINCIPAL

Ramón Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Ing. Johana Andrade Choéz SECRETARIA

ACTA SESIÓN ORDINARIA 013 GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES CUATRO DE JUNIO DEL DOS MIL VEINTE

En la Parroquial el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los cuatro días de mes de junio del dos mil veinte, siendo las 09H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta; Bien compañero vocales, C.P.A Leonella Montenegro, Ing. Johana Andrade Secretaria, agradeciendo a todos por su presencia, Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del guórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la sesión; Acto seguido el señor presidente manifiesta: para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

- Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
- Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
- 3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario.
- 4. Informe financiero por parte de la C.P.A Leonella Montenegro Tesorera del GAD Parroquial El Rosario.